

San Juan Pablo II y Mons. Álvaro del Portillo

Álvaro del Portillo falleció el 23 de marzo de 1994. Pocas semanas después el Papa recibió en Audiencia al Congreso universitario UNIV y habló del sucesor de san Josemaría. El 11 de marzo le había felicitado por su 80 cumpleaños con un quirógrafo.

26/07/2014

San Juan Pablo II: "Mientras os confirmo una vez más mi oración por su alma, renuevo al Vicario General, monseñor Javier Echevarría, y a la entera Prelatura del Opus Dei mi más sentido pésame y afectuosa solidaridad. [Los de su peregrinación a Tierra Santa] fueron días de intensa oración, que le unieron estrechamente a Cristo y que acaso lo prepararon a su definitivo encuentro con la Santísima Trinidad."

Pocos meses antes, con motivo del 80 cumpleaños de Mons. Álvaro del Portillo, San Juan Pablo II envió un quirógrafo para felicitarle.

A mi estimado y querido hermano Álvaro del Portillo, que con agradecimiento al Señor celebra su octogésimo cumpleaños. Al manifestar el gran aprecio por el fiel trabajo que ha realizado al servicio de la Iglesia, y al pedir abundantes

gracias celestiales para un ministerio aún largo y fecundo de frutos, imparto de corazón una especial bendición apostólica, que extiendo con afecto a todos los sacerdotes y laicos de la Prelatura del Opus Dei.

Vaticano, 11 de marzo de 1994. Juan Pablo II

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/san-juan-pablo-ii-y-mons-alvaro-del-portillo/>
(21/01/2026)